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Niederschrift 

 
öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ausschusses  für Schule, Kita, 

Jugend und Sport 

 Sitzungstermin: Donnerstag, den 22.06.2023 

 Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 

 Sitzungsende: 20:00 Uhr 

 Ort, Raum: Rathaus, Rathaussaal (EG) 

Sitzungsnummer: SKJS/005/2023 

Anwesend sind: 
 
 Vorsitz 
Frau Gudrun Dyrba  
 Stadtvertreter/in 
Herr Christian Hameister  
Frau Andrea Leveknecht  
Herr Wolfgang Mieck  
Herr Sven Thiel  
 Verwaltung 
Frau Franziska Matthies  
 
 

Entschuldigt fehlen: 
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Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der Einladung  der Anwesenheit und 
der Beschlussfähigkeit 

 2   Änderungsanträge zur Tagesordnung 
 3   Billigung der Sitzungsniederschrift der vorangegangenen Sitzung vom 16.05.2023 
 4   Bericht der Verwaltung 
 5   Einwohnerfragestunde 
 6   Anfragen 
 7   Verein AlBa' 93 Boizenburg e.V. 
 8   Verein MC Motorsportclub Boizenburg e.V. im ADMV 
 10   Wiederherstellung der Öffentlichkeit 
 11   Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil  gefassten Beschlüsse lt. KV M-V § 31 Abs. 3 
 12   Schließen der Sitzung 
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Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der Einladung  der An-
wesenheit und der Beschlussfähigkeit 
 

Die Ausschussvorsitzende Frau Dyrba eröffnet die Sitzung. Die Ordnungsmäßigkeit der Ladung wird 
festgestellt. Herr Hameister ist noch nicht anwesend. Der Ausschuss für Schule, Kita, Jugend und 
Sport ist mit 4 anwesenden Mitgliedern beschlussfähig. 
  

 
 

 
zu 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung 

 
Es gibt keine Änderungsanträge zur Tagesordnung. 
  

 
Abstimmungsergebnis:      4/0/0 
 

 
 

 
zu 3 Billigung der Sitzungsniederschrift der vorangegangenen Sitzung vom 16.05.2023 

 
Es gibt keine Änderungen zur Sitzungsniederschrift vom 16.05.2023. Die Sitzungsniederschrift vom 
16.05.2023 wird ungeändert beschlossen. 
 

 
Abstimmungsergebnis:      4/0/0 
 
Um 18:35 Uhr erscheint Herr Hameister zur Sitzung. Somit ist der Ausschuss vollzählig und mit 5 
anwesenden Mitgliedern beschlussfähig 
  

 
 

 
zu 4 Bericht der Verwaltung 

 
Frau Matthies berichtet zu den folgenden Themen. 
  
Thema „Schule und Hort“: 
Die Vergabe für die Schulbuchbestellungen der beiden Grundschulen für das Schuljahr 2023/2024 ist 
abgeschlossen und für die Regionale Schule „Rudolf Tarnow“ hat das Verfahren begonnen. Außer-
dem hat die Regionale Schule „Rudolf Tarnow“ aufgrund der hohen Schülerzahl und steigender so-
zialer Probleme den Bedarf an einer weiteren Stelle für Schulsozialarbeit angezeigt. Die Schaffung 
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einer weiteren Stelle hängt jedoch von der Beteiligung des Landkreises Ludwigslust-Parchim ab. 
Beim Schullastenausgleich werden in Zukunft mehr Erträge erwartet aufgrund einer Anpassung an 
die aktuelle Gesetzeslage. Frau Matthies weist zudem daraufhin, dass beim „Digitalpakt Schule“ 
eine Frist zum Einreichen aller Nachweise bis zum 30.11.2024 gilt. Sie ist im Gespräch mit dem Bil-
dungsministerium für den Fall, dass Bauverzögerungen beim Grundschulzentrum eintreten.  
Der Hortplatzmangel besteht weiterhin. Obwohl nur die Erst- und Zweitklässler Hortplätze erhalten 
sollen, haben davon im kommenden Schuljahr 29 Kinder noch keinen Hortplatz. 
 
Thema „Jugend“: 
Die Broschüre für das Ferienprogramm 2023 wurde in den Schulen verteilt sowie im Internet veröf-
fentlicht. Im kommenden Jahr rechnet das Jugendfreizeithaus mit noch mehr Kindern aufgrund der 
Hortsituation. Daher soll die Stelle, die derzeit durch Langzeiterkrankung ausfällt, für eine entspre-
chende Fachkraft ausgeschrieben werden. 
 
Thema „Sport“: 
Die Anfragen zu den Sporthallen aus der letzten Sitzung sind noch in Bearbeitung. Gewisse Zuarbei-
ten des Bauamts verzögern sich noch aufgrund eines hohen Arbeitsaufkommens, aber das Team 
„Gebäude und Liegenschaftsmanagement“ ist über die Anliegen informiert und steht auch schon in 
Kontakt mit den Vereinen. 
 
Thema „Kindertagesstätten“: 
Am 20.06.2023 hat Frau Matthies an den Leistungs- und Entgeltverhandlungen zwischen dem 
Landkreis Ludwigslust-Parchim und dem „Deutschen Roten Kreuz“ teilgenommen. Es hat sich ge-
zeigt, dass die steigenden Energiekosten und die Finanzierung der höheren Abschläge ein Streit-
thema zwischen den Verhandlungsparteien sind. 
  

 
 

 
 

 
zu 5 Einwohnerfragestunde 

 
Es gibt keine Einwohnerfragen.  

 
 

 
zu 6 Anfragen 

 
Frau Dyrba bittet darum, dass im nächsten Ausschuss über die ersten Antragszahlen für die Bezu-
schussung der Schülerspeisung berichtet werden soll. 
 
Frau Dyrba spricht die Lehrkräftesituation an der Regionalen Schule „Rudolf Tarnow“ an. Es gebe 
viel Ausfall von Lehrkräften in Klassenstufen 5 bis 7. Frau Matthies teilt mit, dass im nächsten Schul-
jahr fünf neue Lehrkräfte vorgesehen sind. Das Verfahren ist jedoch noch nicht abgeschlossen. 
 
Frau Leveknecht fragt, ob das Antragsverfahren für die Bezuschussung der Schülerspeisung auch 
online möglich ist. Frau Matthies teilt mit, dass das nicht möglich ist, weil die Stadt Boizenburg/Elbe 
hier öffentliche Gelder ausgibt und ein unterschriebenes Dokument der Antragsteller vorliegen 
muss. 
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zu 7 Verein AlBa' 93 Boizenburg e.V. 

 
Frau Gudrun Dyrba stellt die eingeladenen Teilnehmer vom Vorstand des AlBa ’93 Boizenburg     e. 
V. vor: Herr Anwand, Vorsitz, und Herr Schröder, Stellvertretender Vorsitz. 
 
Der Verein hat ca. 150 Mitglieder in den Sparten Judo, Volleyball und Tabata. Die Sparte Judo stellt 
die größte Sparte mit ca. 90-100 Mitgliedern dar und der Verein erzielt auch regelmäßig Erfolge bei 
Landes- oder Bundesmeisterschaften. Beim Volleyball hat sich mittlerweile eine Liga-Mannschaft 
gebildet. Mit der Regionalen Schule Rudolf Tarnow besteht eine Kooperation im Ganztagsangebot, 
die sich großer Beliebtheit erfreut.  
 
Am 21.10.23 feiert der Verein sein 30-jähriges Jubiläum im Elbe Club mit 17 € Einlass und verschie-
denen Angeboten, u. a. einem Buffet und Getränken. 
 
Herr Anwand teilt abschließend mit, dass er zum Ende 2023 aus privaten Gründen aus dem Vorstand 
zurücktritt und hofft, dass sich dann für die anfallende Vorstandsarbeit eine Lösung finden wird. 
  

 
 

 
zu 8 Verein MC Motorsportclub Boizenburg e.V. im ADMV 

 
Frau Gudrun Dyrba stellt den eingeladenen Teilnehmer Motorsportclub Boizenburg im ADMV e.V. 
vor: Herr Thiel, Vereinsvorsitz und zugleich Ausschussmitglied 
 
Der Verein hat 65 Mitglieder in unterschiedlichsten Altersgruppen. Es gibt einen Trainer und Kinder 
können unter Aufsicht und Haftung der Eltern auch bereits fahren lernen. Die Mitglieder fahren in 
den Klassen EM, DM und LM. Sie erreichten schon Erstplatzierungen z. B. bei Europameisterschafts-
Läufen oder Deutschen-Meisterschafts-Läufen. Im September 2023 wird auch an einem Weltmeis-
terschafts-Lauf teilgenommen. Einmal im Jahr finden der Fritz-Eckert-Gedächtnis-Lauf sowie Sim-
son-Rennen in verschiedenen Klassen statt. 
 
Am 01.07.2023 feiert der Verein sein 60-jähriges Jubiläum auf der Crossbahn in Schwartow mit Fa-
milien und Gästen. 
  

 
 

 
zu 10 Wiederherstellung der Öffentlichkeit 

 
Die Ausschussvorsitzende stellt die Öffentlichkeit wieder her. 
  

 
 

 
zu 11 Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil  gefassten Beschlüsse lt. KV M-V § 31 

Abs. 3 
 

Es wurden keine Beschlüsse im nichtöffentlichen Teil gefasst. 
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zu 12 Schließen der Sitzung 

 
Frau Dyrba schließt die Sitzung um 20:00 Uhr. 
  

 
 

 
 

 

 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 31.07.23 
 
 
 
 
 
Susann Mahnke 
Protokollführer/in 
 
 
 
 
 
Gudrun Dyrba 
Ausschussvorsitzende/r 
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